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Wie weiter mit dem Fort Hahneberg?

Wir fragen das Bezirksamt:

1. In welcher Höhe hat der zuständige Dezernent Mittel für das Fort Hahneberg in den 
Haushaltsjahren 2014/15 vorgesehen und für welche Maßnahmen sollen diese 
eingesetzt werden?

2. Stehen noch weitere Mittel für die Erhaltung des Denkmals Fort Hahneberg zur 
Verfügung?

3. Kann damit gerechnet werden, dass das Fort ans Stromnetz angeschlossen werden 
kann und dass eine entsprechende Leitung gelegt wird bzw. welche Kosten sind hierfür 
angedacht?

Berlin, den 29.10.2013
Paolini

Fraktionsvorsitzender


